

David Papot affrontera Jkitou au Zénith

BOXE. C'est face à Bilel Jkitou que David Papot défendra son titre de champion du Monde IBA des poids super welters. Un combat prévu le 25 novembre à Nantes.

Après une première défense victorieuse le 4 juin dernier face à Ahmed El Mousaoui, David Papot (26 victoires, 1 nul) remettra sa ceinture en jeu le 25 novembre prochain à nouveau sur le ring du Zénith à Nantes. Champion WBC francophone et d'Afrique, Bilel Jkitou ne compte, après seize combats, qu'une seule défaite à son palmarès, défaite concédée fin 2021 face à l'Anglais Sam Egginton, sacré depuis champion du monde IBO, pour le titre WBC Silver, combat.

« Jkitou est plus agressif et cherche constamment l'épreuve de force »



David Papot remettra en jeu le 25 novembre sa ceinture de champion du monde IBA.

Après avoir affronté, il y a quatre mois, un styliste en la personne de El Mousaoui, David Papot trouvera avec Bilel Jkitou une opposition radicalement différente. « Jkitou est un boxeur plus agressif qui cherche constamment l'épreuve de force », explique David Musset, le

promoteur du boxeur baulois ravi à l'idée d'accueillir Freddy Roach, l'un des meilleurs techniciens de la planète boxe qui a entraîné, entre autres, Mike Tyson, Oscar de La Hoya, José Luiz

Chavez et Manny Pacquiao, qui sera dans le coin de Jkitou qu'il entraîne dans sa salle à Los Angeles. Il reste donc deux mois à David Papot, détenteur du titre IBA des super welters,

depuis juin 2021 grâce à sa victoire sur le Russe Evgeny Terentiev, depuis pour préparer ce combat qui, en cas de victoire, le fera grimper dans la hiérarchie mondiale.

Saint-Sébastien en terre inconnue

RINK-HOCKEY. Créée en 1983, la section de l'AL Saint-Sébastien va découvrir le championnat le plus relevé (N1 Élite), trente ans après avoir refusé une première montée.

Une nouvelle aventure débute ce soir (20h30, salle de l'Ouche-Quinet) pour les hommes de l'entraîneur-joueur Alessandro Posito, ceci après avoir régulièrement fait des passages entre la N3 et la N2. Le premier adversaire ? Coutras. À l'issue d'une saison historique avec une 2^e place en N2, deux titres de champions de France (U20, U15) et vice-champion de France U17, le club sébastienais se porte bien.

Le nouveau président élu en juillet, Sébastien Billy, veut voir cette dynamique se poursuivre.

« Pour cette accession, les joueurs ont été conservés et nous n'avons pris que deux recrues. On veut faire confiance au groupe et surtout aux jeunes issus du club avec les nouveaux seniors et des U20. On sait qu'il va y avoir un gros



Saint-Sébastien ouvre à domicile face à Coutras.

Photo PO

challenge pour nos joueurs mais le maintien est largement dans nos possibilités. Il y a eu une grosse préparation physique depuis début août et les joueurs ont rechaussé les patins seulement le 22 août

faute de salle (travaux d'éclairage). Trois matches amicaux ont été intéressants mais on sait qu'il reste beaucoup de travail à accomplir pour ce niveau. On a un groupe de treize joueurs motivés.»

Avec deux recrues expérimentées, le gardien Blas Taramasso en provenance d'Espagne et Gino Passarelli (Coutras), l'ALSS veut faire confiance à la détermination de ses joueurs pour passer un nouveau cap.

Fort de ses 130 licenciés, « le club travail sur la formation des jeunes avec les joueurs de l'équipe première pour entraîneurs », précise Frédéric Babary (coordinateur sportif). Le club est présent de U3 à la section récente des loisirs ou les parents de jeunes joueurs découvrent ce sport.

» Un derby en coupe

Les Sébastienais accueilleront, pour le compte du premier tour de coupe de France, les voisins du Nantes ARH le 5 novembre. Un mois tout juste après que les deux équipes se soient rencontrées en championnat.

SQUASH



PO

Open de France, à Nantes

Marwan Elshorbagy et Tine Gillis en finale

Les finales de l'Open de France à Nantes auront lieu ce samedi en soirée. Hier, lors des deux premières demi-finales, la logique des classements a été respectée. Numéro 1 chez les hommes l'Égyptien Marwan Elshorbagy (photo) a néanmoins eu besoin de quatre manches pour se défaire du coriace indien Saurav Ghosal. Auparavant, chez les femmes, Tine Gillis (N°2) n'avait pas tremblé devant l'Égyptienne Fayrouz Aboelkheir, 16 ans et véritable révélation de l'opus 2022. La Belge pouvait en finale (21h) sa sœur Nele, tête de série N°1 du tournoi et opposée tard en soirée à la Galloise Evans. Enfin, dans la foulée, pour un match débuté à aux alentours de minuit, avait lieu le duel Victor Croin (N°4) – Auguste Dussourd. Si l'issue était très incertaine, le duel obligeait la présence d'un Français ce soir lors du dernier match de la compétition, à partir de 23h.

RÉSULTATS (1/2 FINALES)

Femmes. T. Gillis (BEL, N°2) bat F. Aboelkheir (EGY) : 11-6, 11-3, 12-10 ; N. Gillis (BEL, N°1) – T. Evans (PDG, N°3) : 10-12, 7-11, 12-10 (fin du match non connu)

Hommes. M. Elshorbagy (EGY, N°1) bat S. Ghosal (IND, N°3) : 11-6, 12-10, 11-13, 13-11 ; V. Croin (FRA, N°4) – A. Dussourd (FRA) : match tardif

Finales (aujourd'hui, au Hangar 24, billetterie sur place)

Femmes : 21h. T. Gillis (BEL, N°2) – N. Gillis (BEL, N°1) OU T. Evans (PDG, N°3)

Hommes : 23h. M. Elshorbagy (EGY, N°1) – V. Croin (FRA, N°4) OU A. Dussourd (FRA)

VOILE

Victoire de Douguet sur la 40' Malouine

Le Nantais Corentin Douguet, skipper de Quéguiner-Innoveo, s'est octroyé une belle première place hier à l'issue de la grande course de la 3^e édition de la 40' Malouine Lamotte.